



**SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN (STIKes)
MEDISTRA INDONESIA**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN PROFESI NERS-PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN (S1)
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN PROFESI BIDAN – PROGRAM STUDI KEBIDANAN (S1)
PROGRAM STUDI FARMASI (S1)-PROGRAM STUDI KEBIDANAN (D3)**

Jl.Cut Mutia Raya No. 88A-Kel.Sepanjang Jaya – Bekasi Telp.(021) 82431375-77 Fax (021) 82431374
Web:stikesmedistra-indonesia.ac.id Email: stikes_mi@stikesmedistra-indonesia.ac.id

Nomor : 081/STIKes MI/Ns/A/VI/2023
Lampiran : 4 Lembar
Perihal : Permohonan Narasumber

Bekasi, 26 Juni 2023

Kepada Yth.

Ketua STIKes Medistra Indonesia

Di Tempat

Dengan Hormat,

Assalamualaikum. Wr. Wb

Salam sejahtera untuk kita semua, semoga aktifitas kita semua berada dalam ridha dan lindungan Allah SWT, Aamiin

Bersama surat ini kami sampaikan bahwa kami Program Studi Keperawatan & Profesi Ners STIKes Medistra Indonesia Bekasi akan menyelenggarakan kegiatan Webinar Nasional yang merupakan dari salah satu kegiatan untuk menambah wawasan para perawat Indonesia dalam peningkatan pengetahuan dan keterampilan dalam pelayanan keperawatan secara khusus pada lansia dengan paliatif melalui komunikasi terapeutik yang efektif dengan tema webinar nasional kami **“Trend dan Issue serta Modifikasi Terkini Pelayanan Paliatif pada Geriatri”**. Adapun kegiatan webinar nasional tersebut akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Sabtu, 05 Agustus 2023

Waktu : 08.00 WIB s/d selesai

Topik Narasumber : Komunikasi Terapeutik pada Pelayanan Paliatif Care Pasien Geriatri

Untuk itu kami mengajukan permohonan atas nama Lisna Agustina, S.Kep.,Ners.,M.Kep sebagai narasumber acara dengan topik tersebut, besar harapan kami agar Bapak/Ibu Pimpinan berkenan untuk mengizinkan pihak terkait menjadi narasumber dalam kegiatan webinar nasional yang akan kami laksanakan.

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Hormat Kami

Bekasi , 20 Juni 2023

Ka. Program Studi Ilmu Keperawatan (S1)
dan Pendidikan Profesi Ners
STIKes medistra Indonesia



**Kiki Deniati, S.Kep., Ns., M.Kep
NIDN. 0316028302**

**TOR WEBINAR NASIONAL
TREND DAN ISSUE SERTA MODIFIKASI TERKINI PELAYANAN PALIATIF
PADA GERIATRI**



**SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN
MEDISTRA INDONESIA
TAHUN 2023**

I. PENDAHULUAN

Setiap individu berhak untuk penghidupan yang layak termasuk lansia yang ada di panti maupun yang sedang menjalani perawatan di RS. Lansia yang berada di panti menghabiskan waktu senja hingga meninggal dunia di panti dengan segala keterbatasannya. Di akhir hidupnya lansia cenderung memiliki masalah yang kompleks dan mengalami cacat ganda, misal tidak bisa berjalan dan tuli. Kondisi tersebut dapat menjadi hambatan bagi para profesional yang merawat lansia. Hambatan yang muncul dapat berupa penurunan fisik dan kecacatan, kurangnya pengetahuan, keterampilan dan kesadaran pengasuh, dan kebijakan institusi yang tidak mampu mendukung kebutuhan lansia. Perawatan paliatif selama ini hanya dikenal untuk penderita kanker, padahal WHO menyebutkan bahwa perawatan paliatif juga diberikan pada pada penyakit kronis dan kerentanan karena usia tua yang tidak dapat diobati. Misalnya, penyakit gagal ginjal, penyakit paru obstruktif (PPOK) dan demensia.

Perawatan paliatif sangat dibutuhkan oleh pasien yang menderita penyakit yang sulit untuk disembuhkan, bahkan dalam keadaan yang mengancam nyawa sekalipun. Perawatan paliatif harus bisa diintergrasikan ke semua fasilitas pelayanan kesehatan yang ada dan lebih efektif jika ada tempat pelayanan yang khusus untuk perawatan paliatif. Hal ini tentunya menuntut pengetahuan yang baik tentang perawatan paliatif khususnya bagi perawat.

Seperti hasil penelitian “Pengetahuan dan Sikap Perawat tentang Perawatan Paliatif di Rumah Sakit” di Bandar Lampung dengan 120 responden didapatkan hasil 99,17% responden mempunyai tingkat pengetahuan yang cukup tentang perawatan paliatif, 0,83% yang memiliki pengetahuan yang cukup tentang perawatan paliatif. 70,83% menunjukkan perawat mempunyai sikap sedang terhadap perawatan paliatif, 29,17% perawat yang mempunyai sikap baik terhadap perawatan paliatif (Siagian, Ernawati 2022).

Perawatan paliatif merupakan bentuk pelayanan yang bertujuan memperbaiki kualitas hidup pasien dan keluarga dari penyakit yang dapat mengancam jiwa, dengan pengetahuan yang baik di harapkan sikap perawat dalam memberikan perawatan paliatif kepada pasien dan keluarga menjadi lebih baik.

II. JUDUL KEGIATAN

Judul tema webinar international “Trend Dan Issue Serta Modifikasi Terkini Pelayanan Paliatif Pada Geriatri”

III. TUJUAN DAN OUTPUT KEGIATAN

A. Tujuan

Agar para peserta webinar dapat memahami pengetahuan dan keterampilan dalam pelayanan keperawatan secara umum atau khusus pada komunikasi keperawatan untuk pasien paliatif pada geriatric melalui komunikasi terapeutik yang efektif.

B. Output kegiatan

1. Pemenuhan capaian kompetensi Mata Kuliah Stase Gerontik, dalam upaya peningkatan komunikasi terapeutik pada asuhan keperawatan khususnya paliatif care.
2. Untuk mencapai Visi Misi program studi yaitu komunikasi terapeutik yang optimal khususnya pasien Paliatif pada Geriatric.
3. Untuk mencapai salah satu bagian dari program kerja program studi Profesi Ners.

IV. WAKTU DAN TEMPAT KEGIATAN

- a. Hari/tanggal : Sabtu, 05 Agustus 2023
- b. Waktu : Pukul 08.00 WIB s/d selesai

V. PEMATERI

Pemateri Webinar Nasional ini adalah:

1. Ns. Lisna Agustina, S.Kep., M.Kep
2. Yahya Endra Kristiano, S.Kep.,Ners.,M.Kep
3. Dr. Ety Rekawati, S.Kp.,MKM
4. Mulhayana, S.Kep

VI. SASARAN KEGIATAN

Peserta kegiatan ini adalah:

- a. Mahasiswa/i Kesehatan STIKes Medistra Indonesia
- b. Para Mahasiswa/i Kesehatan
- c. Para Perawat Indonesia
- d. Caregiver

VII. PENUTUP

Demikian TOR kegiatan webinar international ini kami susun sebagai upaya untuk mensukseskan penyelenggaraan webinar dengan tema “Trend Dan Issue Serta Modifikasi Terkini Pelayanan Paliatif Pada Geriatri”. Dengan izin Tuhan YME dan dukungan serta partisipasi baik moril maupun materiil dari segenap pihak yang terkait, kegiatan ini dapat berjalan dengan sukses dan dapat bermanfaat bagi semua pihak serta tujuan kegiatan dapat tercapai.

Bekasi, 11 April 2023
Ketua Panitia



Ns. Nurti YK Gea, Ns.,M.Kep.,Sp.Kep.A